



## Fliegen in Valbrembo

Valbrembo ein kleines feines Segelfluglager wo die Wildhasen sich abends gute Nacht sagen, für PilotInnen die neben der Fliegerei auch noch gerne ein bisschen Ferien und Italianità geniessen möchten.

Eine kleine Gruppe um den Organisator Dani Thut, trifft sich immer um Ostern auf dem Flugplatz, wo auch campiert werden kann. Dieses Jahr hat das Wetter super mitgemacht, schier sommerliche Temperaturen empfangen uns und auch segelfliegerisch können wir schöne Flüge bis nach Aosta und bis an den Ortler geniessen.

Der Flugplatz befindet sich in Norditalien und einzig um ins Veltlin zu kommen, ist es manchmal erst etwas spät im Tag gut, an solchen Tagen wird jeweils der Morgenbrunch auf dem Flugplatz dafür etwas ausführlicher und reichhaltiger.

Abendessen jeweils in der Gruppe in den umliegenden auserlesenen Restaurants.

Alles in allem fliegerisch sehr interessant, gut gelegen und gesellschaftlich super gemütlich.





## Wunderschönes Altstadt von Bergamo. Italien wie es leibt und lebt...und Ausflugsziel zu Fuss vom Flugplatz aus....



## SPIEGELUNGEN im Süden der Alpen





**Kleine Welle: 4700m über dem Apricapass mit Blick auf die Berninagruppe und unter dem Flügel der Taleingang ins Puschlav.**



29.04.2017, Bruna Lanfranchi